

# DJK-Jahreshauptversammlung am 22. März 2019

Die DJK Arminia blickt nach bangen Monaten, in denen die Weiternutzung der Alfred-Delp-Halle ungewiss war, nun wieder zuversichtlich nach vorne. Sämtliche Gruppen laufen gut bis sehr gut, die Mitgliederzahl liegt inzwischen über 300. Die niedrigen Beiträge bleiben zunächst unangetastet.

**Bernhard Venhofen** wurde die Ehrenmitgliedschaft verliehen, er unterstützt seinen Verein seit Jahrzehnten als Gönner und Mäzen. Den Anwesenden ließ er zum Dank Canapés servieren. Auch **Gerhard Tiborski** wurde zum Ehrenmitglied ernannt, stolze 60 Jahre ist er schon Armine. Auf 50 Jahre Mitgliedschaft blickt **Hans-Jürgen von Aspern** zurück, **Anita Masuhr** auf 40. **Rudi Bednar** und **Hans-Jürgen Venhofen** sind 25 Jahre dabei.



Von links: Sven Gruber (1. Vorsitzender), Gerd Tiborski, Rudi Bednar, Karin Sommerfeld (Kassenwartin), Bernhard Venhofen, Hans-Jürgen Venhofen, „Hansi“ von Aspern, Anita Masuhr, Detlef Müller (2. Vorsitzender)

## Positives auf der DJK-Mitgliederversammlung



Nach einer langen Ungewissheit ist endlich klar, dass uns die Alfred-Delp-Halle als Sportstätte erhalten bleibt. Das war die wohl wichtigste Info an unsere Mitglieder. Damit können wir uns weiter der Aufgabe widmen, in unserem Brennpunkt-Stadtteil ein ausgewogenes Sportprogramm aufrecht zu erhalten und sozial Schwächeren eine sportliche Heimat zu bieten.

Sämtliche Gruppen laufen gut bis sehr gut, die Mitgliederzahl liegt inzwischen über 300. Das liegt auch daran, weil wir im Herbst groß investiert hatten in eine Spiegelwand für Zumba® und die Gymnastikgruppen. Der Vorstand ist glücklich, dass Sarah Ackermann jetzt das Trainerteam verstärkt und wir durch sie Turnen für Kinder ab 7 Jahren anbieten können.

Bernhard Venhofen haben wir die Ehrenmitgliedschaft verliehen, er unterstützt uns seit Jahrzehnten als Gönner und Mäzen. Zum Dank ließ er den Anwesenden Canapés servieren. Auch Gerhard Tiborski wurde Ehrenmitglied, schon 60 Jahre ist er Armine. Auf 40 Jahre Mitgliedschaft blickt Anita Masuhr zurück, Hans-Jürgen von Aspern sogar auf 50. 25 Jahre sind Rudi Bednar und Hans-Jürgen-Venhofen dabei.

Eine weitere erfreuliche Nachricht: Die sehr niedrigen Beiträge bleiben unangestastet – damit ist die Mitgliedschaft in der DJK für jeden erschwinglich. Kinder zahlen bei uns lediglich 4,50 Euro, Erwachsene maximal 9,50 Euro.

*Sven Gruber*